

千葉県中学校新人体育大会 卓球競技の部入賞

12月14日、成田市体育館で行われた千葉県中学校新人体育大会卓球競技の部(学校対抗団体の部)で、松尾中学校が準優勝、山武中学校が6位に入賞しました。

12月24日には、両中学校の卓球部員が山武市役所を訪れ、椎名市長に競技の結果を報告しました。

松尾中学校は関東大会と全国大会に、山武中学校は関東大会に出場する予定です。



▲松尾中と山武中の卓球部員が市長を囲んでカツポーズ



▲太巻き寿司で元気になってください

福島県飯舘村へ太巻き寿司贈呈 東北被災地を応援

東北被災地の人たちを応援しようと、食と農の体験工房よもぎかん(松尾町木刀)鈴木和子さんが、福島県飯舘村の皆さんへ山武の郷土料理、太巻き寿司917本を送りました。

絵柄は飯舘村が提唱する『までいライフ』の象徴ハートと梅など二種類を、福島県内の仮設住宅などで避難生活を送る777世帯と村役場へ140本を送付しました。また、飯舘牛とともに山武市へ避難、肉牛の営農を再開した小林将男さんご夫妻も、「育てた牛で、故郷飯舘村を元気づけたい」と牛肉を無償提供され、巻き寿司のハート絵柄部分に使われました。

山武南中思春期講演会 中学生と赤ちゃんのふれあい

12月2日、山武南中学校で2年生95人を対象とした思春期講演会が開催されました。青木助産師による「思春期の心と体や命の大切さ」についての講演と、実際に7組のお母さんと赤ちゃんとのふれあい体験をしました。

最後に生徒代表から「実際に見たり触れたり体験することで、今までどれだけ親に守られてきたのかを知りました」とあいさつがありました。2時間の授業でしたが、生徒にとって貴重な体験となりました。



▲親になったつもりで赤ちゃんを抱っこ

千葉ロッテマリンス選手激励



山武後援会主催の選手激励会が、伊志嶺選手、松永選手、川満選手の三選手を招き、浪川荘にて盛大に開催。少年野球チームなど総勢130人のファンが参加し、サイン会や方言クイズなどを行いファンとの交流を深めました。(12月20日)

地域の防災力強化



平成26年山武市消防出初式で花澤団長は、市民の安心と安全のため頑張ってもらいたいと訓示を行いました。これを受け、団員はより一層の地域防災力強化のため消防人としての自覚と決意を新たにしました。(1月11日)



市を巡って見つけたホットな話題を
カメラで追ってみました。

Camera Report



平成26年山武市成人式 二十歳を祝う

1月12日、山武市の新成人546人を対象に成東文化会館のぎくプラザで行われた成人式。今年、午前中に成東・松尾地区、午後から山武・蓮沼地区の式典が開催され、新成人たちで組織された成人式実行委員が式の企画や運営などを行いました。

会場は、晴れ着姿に身を包んだ出席者469人が集い、懐かしい仲間や恩師との再会を喜び合うなど新成人たちの笑顔があふれていました。椎名市長が祝辞の中で「1本の道を決めることが求められている。一人ひとりの人生を完成させてほしい」と激励しました。

また、式典前のアトラクションで、『戦争体験語り部の会』が戦争の悲惨さと平和の大切さを伝えました。



式典を欠席した人で、記念品を希望する場合は、生涯学習課へご連絡ください。 ☎(80)1451